

SEGUNDO HIGAR



Boletín N° 32

COUNTRY CLUB COCHABAMBA - BOLIVIA

SEPTIEMBRE 2003

VACACIONES EN EL CLUB

Por 4to año consecutivo se llevó adelante el programa para niños Vacaciones en el Club, en el que los niños de 6 a 12 años pasaron clases en las escuelas de tenis, hipica, golf y fútbol además de participar en una demostración de raquetbol a cargo de la selección nacional de esta disciplina. También y como todos los años, se llevaron a cabo concursos y actividades recreativas en las que los niños tomaron parte en forma muy activa, para llevarse hermosos premios otorgados por nuestros auspiciadores: Pepsodent y Stabilo.



Póngase en contacto con nosotros

Desea recibir información vía internet sobre sus cuotas, disciplina favorita o invitaciones para las actividades sociales del Club? Por favor mándenos un e-mail a country@entelnet.bo para que registremos su dirección electrónica.

INAUGURACIÓN TEMPORADA DE PISCINA Y FIESTA ACUÁTICA

El Domingo 28 de Septiembre se realizará la Inauguración de Temporada de Piscina con almuerzo familiar, menú de comida alemana, buffet de postres y mucha música. Para esta ocasión, el Comité de Damas esta organizando la Gran Fiesta Acuática, en la que podrán participar niños jóvenes y adultos miembros del Club, en la modalidad de postas por equipos, pruebas individuales y juegos recreativos. Las inscripciones pueden realizarse con Comité de Damas, Relaciones Publicas, Capitanes de Sección o Control de Ingreso. Esperamos a toda la Familia Country!!!



Pago de Cuotas

Señor Socio: Recuerde que puede pagar sus cuotas depositando en la Cuenta Corriente 340-0040787 del Banco Nacional de Bolivia, y posteriormente mandar el comprobante de depósito con su nombre escrito de manera clara, al fax 4254650. Cualquier consulta puede hacerla al teléfono piloto 4231312 o por e-mail a la dirección country@entelnet.bo

ASÍ ANDA EL CLUB



GOLF

Vuelta Bolivia Nacional para menores "Sergio Saavedra"

Los alumnos de la Escuela de Golf brillaron en el último torneo para menores Vuelta Bolivia Nacional al posicionarse en los primeros lugares de cada categoría, los resultados son válidos para el Ranking Nacional: los primeros lugares fueron para Christian Vezjak y Juan Pablo Jaldin en el primero y segundo puesto respectivamente en la categoría Juvenil Varones; Andrea Maldonado 1er lugar en Juvenil Damas; Diego Orellana y Rodrigo Laredo en Pre Juvenil Varones; Lorena Aranibar y Adriana Saavedra en Pre Juvenil Damas; Mauricio Rosales, 2do lugar en Categoría Infantil A Varones; Eliana Ovando 1er lugar en Infantil A Damas; Andrés Pérez 2do lugar en Mascotas Varones y Melanie Vezjak y Adriana Olmos en Mascotas Damas.

Torneo Petrolero "Juguemos por Bolivia"



El pasado mes de Julio se realizó la segunda versión del Torneo de Golf Solidaridad "Juguemos por Bolivia" organizado por las empresas Transredes, BG Bolivia, TRSA y Datacom, con la finalidad de ayudar a los niños discapacitados del Centro Puntiti de nuestra ciudad. En este evento participaron alrededor de 20 empresas auspiciadoras y numerosas personas particulares,

llegando a superar la suma de \$us. 20.000.- tanto en las donaciones directas como en la subasta de cuadros, pasajes, estadias en hoteles, etc. Es de destacar la actuación del "martillero" Felix Vezjak quien con su simpatía y carisma contribuyó al éxito de este evento. En cuanto a la parte deportiva, los campeones fueron: en la competencia por equipos, lograron el primer lugar el equipo conformado por Diego Rivero, Milton Soliz, Carlo Amaral Jr., y Rubén Rosales. El equipo formado por Mauricio Saavedra, Rafael Prudencio Carlos Vargas y Tomás Barrios lograron el segundo lugar. En la competencia individual fueron campeones en sus categorías: Ricardo Zabala, Jimmy Luzio y Ricardo Ortuño.



Torneo Unilever



La empresa Unilever y la Capitanía de la Sección organizaron un torneo de golf, en la modalidad full handicap, con el objetivo de confraternizar entre los participantes. Los primeros lugares fueron en la Categoría Primera para Mauricio Mendoza, Sergio Moscoso y Rodrigo Laredo; en la Categoría Segunda Jimmy Luzio, Antonio Romano y José Luis Calbimonte. Los jugadores, además de los trofeos, recibieron lindos regalos de la empresa auspiciadora.



Campeonato Sudamericano de Golf Damas Senior



Del 6 al 10 de Octubre, nuestro Club será la sede del Campeonato Sudamericano de Golf Damas Senior, evento de gran importancia que por primera vez se realiza en nuestro país y que convocará a 120 jugadoras de Argentina, Chile, Brasil, Uruguay, Colombia, Ecuador, Perú y Bolivia. Las organizadoras de este certamen se encuentran preparando los últimos detalles para este evento internacional con la intención de hacer que Bolivia cumpla con un muy buen papel como país organizador.



FUTBOL

I Torneo ADES de Fútbol 8



La Sección Fútbol concluyó con gran festejo el Torneo ADES para Mayores que se desarrolló durante el mes de Julio, en el que participaron varios equipos, entre ellos Barcelona, Los Pumas, La Mafia y Añejos resultando campeón Barcelona y en segundo lugar La Mafia.





Campeonato Super 35

Desde fines del mes de Agosto se está jugando el Campeonato Súper Senior para Mayores de 35 Años con la participación de 4 equipos de fútbol: Barcelona Mayores, Country B, Country C y como invitados el equipo de Padres de Familia del Don Bosco.



HIPICA

Torneo FEI



Una vez más y coincidiendo con las fechas patrias, nuestro Picadero Olímpico fue el escenario de la Copa FEI, evento internacional que se realiza en todo el mundo de manera simultánea con las mismas características técnicas de altura y distancia. A nivel nacional, destacaron los siguientes binomios de nuestro Club: En Categoría Infantil se consagró Campeona Daniela Pol montando a "Ciro", Sub Campeona fue Pamela Rodríguez con "Maestro" y el 4to lugar lo ocupó Orlando Rodríguez con "Vengadora". En Categoría Cuarta fue Campeona Marcela Tibiletti montando a "Zeta Jones" y el 3er y 4to puesto fue para Ricardo Peña en "Argos" y "Cherokee". En Categoría Abierta y Quinta, el Cnl. Mario Fuentes montando "Impetuosa" logró el título de Sub Campeón.



En la prueba de salto de 1.30 mts. el primer lugar fue ocupado por Susana Aramayo en "Premier" y el segundo por Alfredo Pol en "Magic", siendo esta última la prueba de mayor dificultad. Felicitamos a nuestros representantes por los logros obtenidos.



Copa Derby

Después de muchos años, se volvió a disputar la Copa Gran Derby en nuestro país, con una muy interesante pista de obstáculos que despertó el entusiasmo de numerosos jinetes. Cabe destacar que el representante de nuestro Club que logró el mejor lugar fue Carlos Peña montando a "Zeus" binomio que logró el Sub Campeonato en esa prueba.



TENIS

Torneo Nacional de Tenis Mayores

Nuevamente el Torneo Nacional de Tenis para Mayores reunió a un importante número de tensitas de La Paz, Santa Cruz, Tarija, Sucre, Oruro y por supuesto Cochabamba, quienes se dieron cita para jugar al tenis y compartir en los eventos sociales preparados con ese motivo. Cabe destacar la actuación de nuestros socios, quienes ocuparon las primeras posiciones en varias categorías. Destacaron: Marcelo Quiroga Campeón en Categoría 25 Años; María Fernanda Quiroga Sub Campeona en Categoría 25 Años Damas; Susy Cuadros Sub Campeona en Categoría 35 Años Damas; Javier Ríos Sub Campeón en Categoría 40 Años Varones; Ester Flores Sub Campeona en Categoría 40 Años Damas; Ana María Trigo Campeona en 45 Años Damas; Willma Mier Campeona en Categoría 45 Años B; Marcela Arzabe Sub Campeona en Categoría 45 Años B; finalmente Hervoje Eterovic Sub



Campeón en Categoría 65 Años Varones. Felicitamos a todos ellos por su excelente desempeño.



Curso de Entrenadores

La Capitanía de la Sección a cargo de Agustín Virreira M., organizó un curso para entrenadores denominado "Preparación Física adaptada al Tenis" a cargo del entrenador chileno Eduardo Aspillaga, curso que tuvo una muy buena aceptación entre los entrenadores de todo el país.

Escuela de Tenis

- Ruisey Makiguchi es Campeón Nacional tanto en Singles como en Dobles en la Categoría 12 Años, títulos que obtuvo en el Torneo Nacional Infanto Juvenil que se realizó del 27 de agosto al 4 de Septiembre en el Club de Tenis Cochabamba.
- Tatiana Soto junto a Paola Trigo lograron el título de Sub Campeonas en la Categoría 16 Años Dobles.

TIRO DEPORTIVO



La Capitanía de la Sección Tiro Deportivo invita a todos los aficionados a esta disciplina a participar o presenciar las diferentes pruebas que se están realizando

quincenalmente en el polígono del Club los días Domingos a partir de las 8:00 de la mañana, en las modalidades de rifle y pistola.



Dove

Es diferente, porque tiene
1/4 de crema humectante



Reconocimiento a Rodolfo Costas L.

Directores, Past Presidentes, Capitanes, y representantes del Comité de Damas junto al personal administrativo del Club, se reunieron en una cena para despedir al Sr. Rodolfo Costas quien deja su cargo como Gerente General del Club. En esa ocasión, el Presidente de Directorio, Sr. Edgar Guardia hizo entrega de una plaqueta en reconocimiento a los 12 años de excelente labor que realizó en beneficio de la Institución.

Por su parte, el Comité de Damas en pleno, dio un almuerzo en honor al Sr. Costas, haciéndole entrega de obsequios (vinos y chocolates) en agradecimiento al apoyo brindado en la creación del Comité y las actividades que posteriormente se desarrollaron.

En ambas oportunidades se dio la bienvenida al Sr. Boris Stambuk, quien será en adelante, el nuevo Gerente General del Club.



 **Virmegraf**
Una Gráfica Impresión

calidad

rapidez

puntualidad

Cualidades de una
verdadera IMPRENTA

Av. El Dorado 9-4001 - La Paz - Bolivia
Tel: 4211000 - 4211001 - 4211002 - 4211003
Fax: 4211004 - 4211005 - 4211006 - 4211007
E-mail: virmegraf@virmegraf.com.bo - virmegraf@bolivia.net.bo

FUNDADO
EN
1872
BNB

BANCO NACIONAL DE BOLIVIA S.A.